
 

                  Intentions de messe du 03 au 10 mars 2024  

 

                       Vos offrandes du 25 février 2024 
 
 

 

 

 
 
 

                                                 Rappel 

  Tous les mardis 
 Récitation du chapelet à 16h, suivie de la messe  

 

Tous les jeudis 
Adoration du Saint-Sacrement à 15h30, suivie de la messe 

 
 

 
 

 
 
 

Dimanche 
03 mars 2024 

11h 

3e dimanche du carême (Violet) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Gérard Ste-Marie / Josette G. Ste-Marie   

Mardi 
05 mars 2024 

16h30 

Férie (Violet) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Brigitte Thomas Boulanger / Les frères Thomas 

représentés par Philippe Thomas et sa conjointe Nicole 

Marois 

Marcelle Gouin / Succession Marcelle G.Gaudry 

Jeudi 
07 mars 2024 

16h30 

 Férie (Violet) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Marcelle Gouin / Succession Marcelle G. Gaudry   

Dimanche 
    10 mars 2024 

11h 

4e dimanche du carême (Violet) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

François Lamarre / Succession François Lamarre  

Quêtes 535,50$ 

Dîmes                850,00$ 

Dons ---- 

Réparations majeures ---- 



      03 mars 2024,                                  3edimanche du carême 

L’heure est venue…donne la vie 
Faisons maison nette. 

                      « Détruisez ce temple et en trois jours... » (Jean 2, 13-25) 

Quand, ce jour-là, Jésus a chassé 
les vendeurs du temple, les gens 
le regardaient faire et ne 
comprenaient pas que ce geste 
était un signe de la présence de 
Dieu. Pour eux ce geste signifiait 
exactement le contraire. C'était 
un blasphème, il s'opposait à 
Dieu. Et quand Jésus leur dit: 
«Détruisez ce temple et en trois 
jours je le relèverai." c'était 
encore un blasphème. Ils ne pouvaient pas comprendre la signification de 
ces gestes et ils leur attribuaient un sens tout à fait à l'opposé de ce que 
Jésus voulait leur faire comprendre. 

Il n'est pas toujours facile de comprendre le langage de Dieu. Il n'est pas 
facile d'accepter que tel ou tel événement dans notre vie soit un signe de 
sa présence. Qu'à travers ces situations, Dieu veut nous parler, nous faire 
signe. Surtout lorsqu'il s'agit d'un événement malheureux. Pourtant ce ne 
sont souvent que ceux-là qui nous posent question. Les événements 
heureux nous laissent sans question et sans imagination. Nous croyons 
que ceux-ci sont tout simplement le fruit de nos efforts ou de nos talents 
et nous nous empressons de nous en glorifier. Il ne nous vient pas à l'idée 
de remercier Dieu et de lui rendre grâce pour ses bienfaits. C'est 
seulement quand ça ne va pas comme nous l'espérions que nous sommes 
portés à accuser Dieu. 

Il faut croire que c'est ainsi que nous sommes faits. Saint Jean s'empresse 
d'ajouter à propos de Jésus : "Il connaissait par lui-même ce qu'il y avait 
dans l'homme.". Jésus est déçu de la réaction de ses contemporains. Il a 
multiplié au milieu d'eux signes et prodiges. Il a enseigné. Il a prêché. Il a 
tenté de leur faire comprendre que sa venue était celle de Dieu. Que sa 
présence était celle de Dieu. Et ils ne comprirent pas. Pour comprendre 
le langage de Dieu, il faut se mettre à son écoute. Il faut accepter de 
changer sa façon de voir les choses. Il faut adopter la manière de Dieu. 

La manière de Dieu, c'est le don. La manière de Dieu, c'est l'amour. La 
manière de Dieu, c'est la vérité. La manière de Dieu, c'est la liberté. La 
manière de Dieu, c'est l'autre. L'autre, aussi important que moi sinon 
plus. L'autre pour lequel Jésus a donné sa vie. Il me demande de le suivre 
sur ce chemin-là et jusqu'au bout. Alors je comprendrai le langage de 
Dieu. Alors mes yeux s'ouvriront et je pourrai lire et interpréter de la 
façon la plus claire possible les signes de Dieu. Je comprendrai ce que 
Jésus a voulu dire quand il a répondu: « Détruisez ce temple et en trois  
jours je le lèverai» Il annonçait d’avance sa Résurrection. Qui pouvait 
comprendre alors ?  

 

 



Famille et Foi : Un Appel à l’Harmonie 
 

Nous avons évoqué les parents. Cela dit, que doivent faire 
les enfants pour leur famille ? 

Les enfants doivent aussi y mettre du leur. La jeunesse a toujours 
eu une grande capacité à s’enthousiasmer pour tout ce qui est 
grand, pour les idéaux haut placés, pour tout ce qui est 
authentique. 

AIDONS-LES À APPRÉCIER LA BEAUTÉ TOUTE SIMPLE, QU’IL Y 
A DANS LA VIE DE LEURS PARENTS. 

Aidons-les à apprécier la beauté toute simple, - silencieuse, bien 
souvent, et toujours empreinte de naturel -, qu’il y a dans la vie de 
leurs parents. Qu’ils perçoivent, sans qu’il ne leur soit reproché, le 
sacrifice fait pour eux, leur abnégation, souvent héroïque, pour 
faire aller la famille de l’avant. 

Et que les enfants apprennent aussi à ne pas dramatiser, à ne pas 
jouer les incompris. Qu’ils n’oublient pas qu’ils seront toujours en 
dette avec leurs parents et que leur correspondance, – ils ne 
pourront jamais payer ce qu’ils leur doivent-, doit être faite de 
vénération et d’amour reconnaissant et filial. 

 
 

   

    Notre-Dame de Paris 
Depuis l’incendie du 15 avril 2019, Notre-Dame de Paris est fermée. 
«Nous préparons activement sa réouverture », insiste toutefois le site 
Web de cette cathédrale. En décembre 2024, avance-t-on. 
www.notredamedeparis.fr 

                                                          Site proposé par François Gloutnay 

 
 

             Votre feuillet paroissial en ligne  

Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec 
nous. Chaque semaine, le feuillet paroissial rend 
compte de la vie locale, invite à la réflexion et indique                 
les dates d’activités prochaines.  
Votre semainier et ceux des autres paroisses sont  

                                   accessibles en ligne à:www.semainierparoissial.com 

 
 
 
 

suggestions

http://www.semainierparoissial.com/


 
Un dimanche miraculeux 
 
 

Le 3 mars 1991 était aussi un 
dimanche. Mon frère Claude était aux 
soins intensifs de l’hôpital Notre-
Dame. Il avait été hospitalisé à la suite 
d’une pneumonie sévère. Mon frère 
possédait une boutique d’antiquités 
jumelée à une boutique de fleurs au 

centre-ville de San Francisco, en Californie.  Un terrible tremblement de 
terre survenu à San Francisco le 17 octobre 1989 a détruit une partie du 
centre-ville et, privé d’électricité, les bâtiments affectés ont été 
provisoirement abandonnés. 
 
Quelques jours plus tard, mon frère est allé constater les dégâts survenus 
dans son secteur. Le bâtiment était en piteux état et les biens qu’il 
contenait avaient été pillés et sa boutique saccagée. Déprimé, il prit la 
route vers le Canada qu’il a traversé avec sa camionnette pour finalement 
se retrouver à Montréal où les médecins ont détecté une pneumonie qu’il 
eut beaucoup de difficulté à soigner. 
 
Pendant son séjour à l’hôpital, j’avais pris soin de lui installer un poste 
radio afin de couvrir le bruit des différents appareils qui le maintenaient 
en vie. Il avait beaucoup de difficulté à communiquer. Étendu dans son 
lit, il semblait très souvent avoir perdu contact avec la réalité. Notre fille 
Valérie tenait absolument à le voir. Je priai alors la Providence de 
permettre à Claude de pouvoir la reconnaître afin qu’elle puisse en garder 
un bon souvenir. 
 
En ce dimanche 3 mars, jour béni de mon anniversaire de naissance, 
Valérie est entrée avec Madeleine, mon épouse, ainsi que moi-même 
dans la chambre de Claude. Madeleine était effrayée par cette visite 
puisque Claude ne donnait aucun signe cognitif. Mon frère, toujours alité 
et alimenté par toutes une panoplie d’appareils, ouvrit soudain les yeux 
et, regardant Valérie, lui sourit et put communiquer avec elle par son 
regard plein de tendresse et d’amour.  
 
Puis, après le départ de Valérie, Claude se rendormit et perdit contact 
avec nous jusqu’à son décès survenu le 7 mars suivant. Encore 
aujourd’hui, cet instant de bonheur est resté gravé dans ma mémoire et 
me rappelle le beau cadeau que la Divine Providence permit à Valérie de 
recevoir ce dimanche-là, le 3 mars 1991, devenu pour moi le dimanche 
miraculeux de mon anniversaire de naissance. 
 
                                                                                                       René Lefebvre 
 
 
 



 

                    Annonce 
 

 

                    Présidée par S.E. Mgr Christian Lépine 
    Transmission en direct sur la chaine YouTube du Diocèse 

                                 

                                Développement et Paix 
                                 Carême de partage 

Semaine 3 : 3 mars 

Dénoncer la pollution pétrolière au Nigeria 

Le Nigeria est la plus grande économie d'Afrique 
et le plus grand producteur de pétrole. Malgré 
des exportations de pétrole se chiffrant en 
milliards de dollars, des millions de personnes 
souffrent de la pauvreté et sont confrontées à 
l'insécurité alimentaire. Dans le sud, la pollution 
et la contamination causées par l’industrie 
pétrolière entraînent de lourdes conséquences. 

Le partenaire de Développement et Paix – Caritas 
Canada, Health of Mother Earth Foundation 

(HOMEF, Fondation Santé de la Terre Mère) défend les droits des 
agricultrices et des agriculteurs et les aide à protéger leurs terres. 

Pour en savoir plus sur le travail de HOMEF, lisez notre Mini-magazine et 
regardez notre vidéo à devp.org/careme.   

 

https://www.youtube.com/user/diocesemtl
https://devp.org/wp-content/uploads/2023/12/FR_2024_minimag.pdf
http://www.devp.org/careme

